

Mazda verzeichnet deutlichen Zuwachs

Mazda verbuchte im Oktober mit 4843 verkauften Fahrzeugen in Deutschland ein deutliches Zulassungsplus von 33,1 Prozent. Innerhalb der ersten zehn Monate wurden hierzulande 49 544 Fahrzeuge der Marke verkauft, was einem Plus von etwa acht Prozent entspricht. Damit konnte das Unternehmen schon jetzt sein Gesamtergebnis von 2013 übertreffen (44 981 Fahrzeuge). Es wird erwartet, dass das Gesamtergebnis von 2014 (52 491 Fahrzeuge) im Laufe des Novembers überschritten wird.

Meistverkauftes Fahrzeug war vergangenen Monat der CX-3 mit rund 1400 Neuzulassungen. Der CX-5 kam im Oktober auf über 1140 Einheiten. Dahinter folgt mit knapp 830 Neuzulassungen der Mazda3 vor dem Mazda2. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Mazda CX-3.
